



Mauricio Vila crece y se coloca como el mejor de la oposición en el Power Ranking Presidencial

El gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, creció sus números esta semana y se convirtió en el aspirante mejor posicionado de la oposición rumbo a la elección presidencial de 2024.

De acuerdo con el ejercicio estadístico, Vila avanzó un lugar respecto a la medición de la semana pasada, por lo que ahora está en cuarto lugar.



Con la actualización esta semana el mandatario de Yucatán está a más de 50 puntos de su más cercano contrincante de la oposición: el emecista Luis Donald Colosio, quien también tuvo un crecimiento esta semana pero no fue suficiente para alcanzar a Vila.

Si hablamos del PAN, el gobernador tiene un índice con más de 70 puntos arriba del siguiente aspirante de Acción Nacional que es Santiago Creel. La semana pasada, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados se encontraba en 4 lugar en el ranking, pero el franco avance de Vila lo relegó al sexto lugar.

Mauricio Vila gobierna Yucatán desde el año 2018, se mantiene como uno de los gobernadores mejores evaluados por su población y también se le considera como uno de los aspirantes más fuertes para encabezar la alianza Va por México rumbo a la elección presidencial de 2024.

Cabe destacar que Vila mantiene una buena relación con el presidente Andrés Manuel López Obrador. De hecho, este lunes estuvo presente en la conferencia mañanera en Palacio Nacional junto con el mandatario federal para hablar sobre los alcances del Tren Maya.

<https://politico.mx/mauricio-vila-crece-y-se-coloca-como-el-mejor-de-la-oposicion-en-el-power-ranking-presidencial>